



Beratung
vor Ort



Familienbüros vor Ort

Aufgrund der aktuellen Situation stellt das Familienbüro der Verbandsgemeinde Lingenfeld alle Familienbildungs- und Gruppenangebote ein.

Die geplanten Termine und Veranstaltungen werden auf einen späteren Zeitpunkt verschoben.

Wir bieten ab sofort ein Sorgentelefon zur psychosozialen Notfallversorgung der Menschen in der Verbandsgemeinde Lingenfeld an.

Die beabsichtigte soziale Trennung zur Verminderung der Ausbreitungsgeschwindigkeit von Corona stellt für viele Menschen eine besondere Herausforderung dar. Isolation, Einsamkeit und Leere machen sich breit - dem wollen wir ein gezieltes Angebot entgegensetzen. Dazu richtet das Familienbüro für den Bereich der Verbandsgemeinde Lingenfeld ein Sorgentelefon ein.

Ihre Ansprechpartnerinnen im Familienbüro:
Sarah Franken und Laura Braun
Mobil: 0159-06820595 und 0159-01980517
E-Mail: familienbuero-lingenfeld@sepia-speyer.de

Die Fachkräfte stehen Ihnen von Montag bis Freitag in der Zeit von 9 bis 17 Uhr zum persönlichen Austausch zur Verfügung.

Wir hören gerne zu und nehmen Ihre Sorgen ernst.
Wir arbeiten vertraulich und unterliegen der Schweigepflicht.

Ihr Familienbüro der Verbandsgemeinde Lingenfeld



Internationaler Bund
IB Südwest gGmbH

